

Candidato Rolando Arcos participó en aniversario de Club de Huasos

En un tremendo esfuerzo de gestión y cariño por sus tradiciones e historia, la actual directiva del Club de Huasos Laborales de Bolonia, comuna de La Cruz, ha podido ir paulatinamente recuperando instalaciones como la medialuna y la ramada que, por varios años, estuvieron abandonadas. Por lo mismo, la celebración de Fiestas Patrias en ese lugar fue muy especial, ya que coincidió con el hecho de que este 2024 cumplieron 30 años de existencia como institución. Y uno de los invitados al aniversario fue el concejal (y hoy candidato a alcalde) Rolando Arcos Arredondo, quien entregó una serie de reconocimientos al club y a sus socios más históricos, ya que la institución se fundó en 1994 cuando su padre, Rolando Arcos Valdebenito, era alcalde de la ciudad.

Reconocida dirigente vecinal quiere ser concejala por Villa Alemana

Berta de la Fuente Valenzuela ha sido, por años, la voz de los vecinos de Quebrada Escobares. De hecho, durante el megaincendio, coordinó las acciones en beneficio de los damnificados. En este contexto, y gracias a su deseo de aportar ahora desde el servicio público, decidió postularse como concejala por Villa Alemana. Su candidatura ha sido bien recibida por quienes conocen su amplia labor como dirigente, educadora de párvulos y ex futbolista de la selección de la comuna.

Veterinario sanfelpeño busca un cupo en el CORE

Con más de 20 años en San Felipe, el médico veterinario Max Lemaître ha decidido postular al cargo de consejero regional. A lo largo del tiempo ha desarrollado varias labores, siendo una de las primeras su trabajo como profesor y asesor de unidades productivas de la Escuela Agrícola Salesiana de Catemu. Además, se desempeñó como agricultor sembrando ajos y alcachofas y, desde el año 2012, tiene una clínica veterinaria en San Felipe. Y una de sus acciones más reconocidas ha sido la fundación del centro de rescate de fauna silvestre "Cerefan Aconcagua". En este contexto, aseguró que su idea de llegar al CORE es poder fortalecer las políticas vinculadas con el cuidado y la protección del medio ambiente.

Edith Alvear propone avanzar en seguridad con inteligencia artificial

La candidata a alcaldesa por Villa Alemana, Edith Alvear, manifestó sobre la actual administración que uno de los problemas que ha enfrentado es la poca capacidad técnica para gestionar. En este contexto, aseguró que bajo su eventual administración comunal creará la Dirección de Desarrollo Económico, con el ob-

jetivo de fortalecer el comercio, y también un Consejo Local de Desarrollo Económico. Además, mencionó que realizará una campaña de difusión para ordenar las calles y el arte callejero. Finalmente, destacó que pondrá énfasis en propuestas de seguridad con enfoque de inteligencia artificial, además de firmar el esperado Convenio OS-14 con Carabineros.

Francisco Villegas se comprometió a proteger a las mascotas de Quilpué

El candidato a concejal por Quilpué, Francisco Villegas, firmó un compromiso para que su candidatura vele por los animales, avanzando en la defensa y promoción de su bienestar. Algunas de las acciones por realizar son la aplicación efectiva de la Ley de Tenencia Responsable y su fiscalización correspondiente, avanzar en la reconversión del zoológico, apoyar iniciativas o financiamiento a actividades que impliquen maltrato animal e impulsar eventos recreativos y culturales que promuevan el respeto hacia todos los seres sintientes.

Los compromisos del periodista Carlos Cauкота de cara al Consejo Regional

Carlos Cauкота Arancibia es villalemanino y tiene 31 años. Periodista de profesión, ha trabajado en diferentes medios de comunicación, tales como Quintavisión, Radio Biobío Valparaíso, Canal 13 y CHV. Destaca su compromiso comunitario a través de acciones sociales y trabajo con clubes deportivos. En este sentido, resalta su vínculo con el básquetbol, ya que fue jugador en clubes como Italiano de Villa Alemana, Sagrados Corazones de Viña del Mar y Colegio Los Leones de Quilpué. Sus compromisos como Consejero Regional son: construcción de proyectos para personas con discapacidades funcionales e intelectuales, priorización de proyectos de infraestructura deportiva para clubes que estén en competencias nacionales, estudios para ampliar los pasos bajo nivel que existen en Villa Alemana y Quilpué y refliotar el proyecto del Puente Colón en Limache.

Comenzó programa político de Radio Quillota

La mañana de este miércoles 25 de septiembre fue el gran debut del programa "Punto de encuentro" de Radio Quillota 101.5. El segmento es de 07:30 a 08:30 horas y es conducido por el destacado radiodifusor Sergio Salinas, acompañado del doctor José Silva Estay y el fundador de "El Observador", Roberto Silva Bijit. Durante una hora, los panelistas comentan temas de nuestra actualidad nacional y para el primer capítulo se realizaron dos entrevistas a importantes figuras de Quillota. Por un lado, se conversó con el actual alcalde, Oscar Calderón, quien busca ser reelecto en las municipales de fines de octubre; y también fue como invitado el ex jefe comunal, Luis Mella, quien también es candidato para las próximas elecciones. Y ayer jueves, fue el turno de los candidatos por la alcaldía de La Calera, Johnny Piraíno y Eduardo Martínez.